



'Fraude' con voto de migrantes es culpa del PAN, acusa diputado morenista



El "fraude" con el voto de mexicanos en el exterior fue cometido por el Partido Acción Nacional (PAN), acusó el integrante de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Alejandro Robles.

Informó que sus denuncias al respecto ya fueron admitidas por las instancias correspondientes, incluyendo la Fiscalía General de la República (FGR).

El legislador aplaudió que el Instituto Nacional Electoral (INE) haya determinado que más de 8 mil registros para el voto exterior no son válidos y no podrán ser tomados en cuenta para la votación del 2 de junio.

Aseguró que tras la suspensión ordenada con respecto a 40 mil registros y las evaluaciones realizadas, la autoridad electoral determinó reincorporar más de 24 mil 700 solicitudes para emitir voto desde el extranjero, quedando fuera casi 10 mil peticiones.

Robles Gómez insistió en que los panistas son los responsables de intentar sesgar el resultado de las votaciones desde el exterior y sustentó sus dichos en "antecedentes".

Subrayó que el INE encontró inconsistencias "insuperables" por distintas alteraciones en solicitudes para votar desde el exterior, las cuales atribuyó a una operación sistematizada y premeditada.

"Hay un reporte que advierte que desde una ip se hicieron cientos de registros y entre ellos está el del diputado local de acción nacional migrante" por la Ciudad de México, dijo, en referencia a Raúl Torres Guerrero.

"Nosotros por qué presumimos que es Acción Nacional, por qué estamos denunciando a (Santiago) Taboada y por qué estamos denunciando a Raúl Torres, que es el diputado, porque él es el beneficiario directo de esta alteración", enfatizó.